
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中津川市教育委員会では、子どもたちの「よりよいひとりだち」のために「学校規

模等適正化基本計画」を推進しています。この計画では小学校の適正規模として１学

年２～３学級を目指しており、福岡地域の４つの小学校（田瀬、下野、福岡、高山）

を統合するための取り組みを進めています。 

平成 30 年 11 月 30 日（金）、「第１回新ふくおか小学校統合準備委員会」を開催し、

統合準備に向けた具体的な取り組みを始めました。 

準備委員会は福岡地域の住民の皆さんをはじめ、学校や保育園の関係者（保護者、

職員）および教育委員会事務局の職員あわせて４７人の委員で構成し、４つの小学校

を統合するために必要なことがらを協議、検討し「子どもたちのための新しい小学校」

を作るための様々な課題を解決していくための組織です。 
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第 1回準備委員会の様子   

 

委員の皆さんは、それぞれ専門部会で

ある「総務部会」、「学校運営部会」、「環

境整備・ＰＴＡ部会」のいずれかに所属

し、新小学校の名称・校歌・校章の検討

や、通学に関すること、ＰＴＡ組織に関

することについての協議、また、教育内

容・学校行事等について話し合いをおこ

ない、統合に向けてのすり合わせをおこ

なっていきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員に選任された方々は次のとおりです。（敬称略） 

役  職 氏  名 選出団体等 

委  員  長 鈴 村 希 夫 田瀬区 

副 委 員 長 早 川 金 安 高山区 

総務部会 

部会長 内 木 良 治 福岡区 

副部会長 原  博 資 下野区 

学校運営部会 
部会長 田 口 利 一 田瀬小学校 

副部会長 土 屋 昌 徳 下野小学校 

環境整備・ 

ＰＴＡ部会 

部会長 今 井 則 也 田瀬区 

副部会長 山 内 鐐 司 福岡区 

役     員 早 川 和 子 教育委員会事務局長 

役     員 丹 羽 和 英 福岡総合事務所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
委嘱書伝達の様子 

 

第１回の統合準備委員会では、本多弘尚教育長、

吉村孝志市議会議員、志津好則まちづくり協議会会

長のあいさつの後、委員を代表して鈴村希夫さんに

委嘱書が交付されました。 

その後、委員長・副委員長、各専門部会の部会

長、副部会長が選任され、統合に向けた第一歩を踏

み出しました。 

将来を担っていく大切な子どもたちのために 

中津川市教育長 本多弘尚 

福岡地区の小学校統合については、これまでも皆様に大変な支援をしていただきまし

た。 

ふくおかまちづくり協議会の皆様、福岡区長会の皆様、ＰＴＡの皆様を中心に建設推

進委員会の中でさまざまな協議を行ってきていただいたことにお礼を申し上げます。 

学校の方も統合に向けて、さまざまな準備や、子どもたちの交流も進めていただいて

おり、教育委員会としてもありがたいことだと思っています。 

４つの小学校は、どの学校も伝統があり、素敵な学校です。この４つの学校は、どの

学校の子どもも、将来の福岡を担っていく大切な子どもたちです。 

少子化という福岡だけでなく全国的な課題の中、将来を見据えて子どもたちにとって

より良い教育環境を作る、このことを皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思っていま

す。 

子どもたちのために、そしていつまでも住み続けたいふるさとであり続けられるよ

うに、皆様と一緒に進めていきたいと思っております。よろしくお願いします。 
（第 1 回統合準備委員会でのあいさつより） 

学校統合についてのお知らせは、統合準

備委員会だよりにて、地域及び保護者の

皆様に継続してお知らせします。 

統合準備委員会についての問い合わせは、 

教育委員会事務局 施設計画推進室 

℡0573-66-1111 内線 4285.4286 までお願いします。 


